

## ЛИТЕРАТУРА

- Абрамзон, М.Г. 2013: Античные иноземные монеты из раскопок Фанагории. В кн.: Кузнецов В.Д. (ред.), *Материалы по археологии и истории Фанагории 1* (Фанагория 1). Москва, 61–107.
- Абрамзон, М.Г., Молев, Е.А. 2016: Клад позднебоспорских статеров из Китея (2012 г.). *ВДИ* 2, 387–409.
- Абрамов, А.П. 1993: Античные амфоры. Периодизация и хронология. *БС* 3, 4–135.
- Анохин, В.А. 1977: *Монетное дело Херсонеса (IV в. до н. э.— XII в. н. э.)*. Киев.
- Анохин, В.А. 1986: *Монетное дело Боспора*. Киев.
- Голенко, К.В. 1960: Второй Патрэйский клад монет (1951 г.). *НЭ* I, 223–289.
- Голенко, К.В. 1967: Клад позднебоспорских монет, найденный в Керчи в 1961 г. *ВВ* 27, 268–272.
- Голенко, К.В., Сокольский, Н.И. 1968: Клад 1962 г. из Кеп. *НЭ* VII, 72–126.
- Сидоренко, В.А. 2011: Керченский клад 2009 г. деградированных боспорских статеров. *МАИЭТ* XVII, 458–569.
- Noe, S.P. 1937: *A Bibliography of Greek coin hoards* (Numismatic Notes and Monographs. 78). New York.
- Wroth, W. 1908: *Catalogue of the Imperial Byzantine Coins in the British Museum*. Vol. I–II. London.

## REFERENCES

- Abramov, A.P. 1993: Antichnye amfory. Periodizatsiya i khronologiya [Antique amphorae. Periodization and chronology]. *Bosporskii sbornik [Bosporan Collection]* 3. Moscow, 4–135.
- Abramzon, M.G. 2013: Antichnye inozemnye monety iz raskopok Fanagorii [Ancient foreign coins from excavations at Phanagoria]. In: V.D. Kuznetsov (ed.), *Materialy po arkheologii i istorii Fanagorii. 1* (Fanagoriya. I) [*Materials to the archaeology and history of Phanagoria* (Phanagoria. I)]. Moscow, 61–107.
- Abramzon, M.G., Molev, E.A. 2016: Klad pozdnebosporских staterov iz Kiteya (2012 g.) [A hoard of Late Bosporan staters from Kytaiion (2012)]. *Vestnik Drevney Istorii [Journal of Ancient History]* 2, 387–409.
- Anokhin, V.A.: *Monetnoye delo Khersonesa (IV v. do n. e. – XII v. n. e.)* [*The Coinage of Chersonese (the 4<sup>th</sup> Century BC – the 12<sup>th</sup> Century AD)*]. Kiev.
- Anokhin, V.A. 1986: *Monetnoye delo Bospora* [*The Coinage of the Bosporus*]. Kiev.
- Golenko, K.V. 1960: Vtoroy Patreyskiy klad monet (1951 g.) [The Second Patraeos hoard of coins (1951)]. *Numizmatika i epigrafika [Numismatics and Epigraphy]* I, 223–289.

- Golenko, K.V. 1967: Klad pozdnebosporskikh monet, naydenny v Kerchi v 1961 g. [A hoard of the Late Bosporan coins found in Kerch in 1961]. *Vizantiyskiy vremennik* [*Byzantine Chronicle*] XXVII, 268–272.
- Golenko, K.V., Sokol'skiy, N.I. 1968: Klad 1962 g. iz Kep [The 1962 hoard from Kepoy]. *Numizmatika i epigrafika* [*Numismatics and Epigraphy*] VII, 72–126.
- Noe, S.P. 1937: *A Bibliography of Greek coin hoards* (Numismatic Notes and Monographs. 78). New York.
- Sidorenko, V.A. 2011: Kerchenskiy klad 2009 g. degradirovannykh bosporskikh staterov [The 2009 Kerch hoard of degraded Bosporan staters]. *Materialy po arkheologii, istorii i etnografii Tavrii* [*Materials of the Archaeology, History and Ethnography of Taurii*] XVII. Simferopol, 458–569.
- Wroth, W. 1908: *Catalogue of the Imperial Byzantine Coins in the British Museum*. Vol. I–II. London.